

LES LOCAUX

Des locaux adaptés



... De l'entrée...



... Aux
espaces de
soin....



NOUS CONTACTER



05.61.62.60.74



hjparents-bebe.poleguidance@arseaa.org



Horaires d'ouverture :

Du lundi au vendredi de 9h à 16h
Le mercredi de 9h à 12h

Horaires d'ouverture du secrétariat :

Lundi de 8h à 17h30
Mardi de 13h30 à 17h30
Vendredi de 12h 30 à 17h



Hôpital de Jour Parents Bébé
75 route de Revel
31400 TOULOUSE



Bus Tisséo n° L9- L12: Arrêt LAFAURIE

FLASHEZ LES QR CODE

Site Web



Google Maps



Pôle Guidance Infantile

Secteur 3 de Psychiatrie Infanto-Juvénile de la Haute-Garonne

Hôpital de jour Parents Bébé

PRÉSENTATION

L'hôpital de Jour Parents bébé fait partie du Pôle Guidance Infantile.
C'est une unité de **soins psychiques parents-bébé proposant un accueil** de jour et à temps partiel (1 à 3 venues par semaine en fonction de votre projet de soin).

Elle est destinée aux **bébés jusqu'à 18 mois, avec leurs parents** habitant en Haute-Garonne.

EQUIPE PLURIPROFESSIONNELLE

- Médecins pédopsychiatres
- Cadre de santé
- Secrétaire
- Psychologues clinicien.nes
- Infirmier.e
- Educateur.rice spécialisé.e
- Psychomotricien.ne
- Assistant.e social.e



FONCTIONNEMENT

COMMENT?

Selon vos besoins, vous pouvez être orientés vers l'Hôpital de jour parents-bébé par les **équipes de liaison de psychiatrie périnatale** de Haute-Garonne, par le **dispositif « Le Fil »** du Pole Beroi collectif, ou par l'**unité « Care en Mater »** du CHU.

A la suite d'un entretien de préadmission avec le médecin et d'une période d'observation, un projet thérapeutique vous sera proposé.

L'accord des deux parents ayant l'autorité parentale est obligatoire.

SOINS PROPOSÉS

- Soins individuels et en groupe
- Soutien aux soins primaires du bébé
- Soins pour le bébé, les parents et soins conjoints parents-bébé
- Visites à domicile

POUR QUI ?

• Les bébés présentant des vulnérabilités (pleurs intenses, alimentation difficile, trouble du sommeil...)

• Les parents qui rencontrent des difficultés intenses dans la période de la grossesse et du post-partum (épuisement, perte de confiance, anxiété, dépression, pathologie psychiatrique...)

• Les familles traversant ou ayant traversé une situation de vie potentiellement traumatique (séparation précoce, maladie somatique, violence, deuil, migration...)

POUR QUOI ?

• Pour intensifier les soins de soutien en période de crise

• Pour soutenir le lien qui se tisse entre un bébé et ses parents

• Pour trouver/retrouver du plaisir et de la tranquillité à être avec son bébé

• Pour soutenir le développement psychomoteur et psycho-affectif du bébé

• Pour prendre soin de soi et se réapproprier son corps dans la période post-natale

